



Faszinierende Welt des Autos!

VOLKSBLATT-Leserreise zum Genfer Automobilsalon

Faszinierende Welt des Autos! Etwa 50 Automobilbegeisterte nutzten am Donnerstag die Gelegenheit zu einem Ausflug mit dem Volksblatt nach Genf, um den 70. Automobilsalon zu besuchen. Müde und fast überschwemmt von automobilen Eindrücken kehrten die Auto-Freaks am späten Abend nach Liechtenstein zurück.

Peter Kindle

Jedes Jahr zieht der Genfer Automobilsalon tausende Menschen an, die sich auf dem riesigen Messengelände «Palexpo», über die neusten Trends der Automobilindustrie informieren möchten. So machten sich auch an die 50 Liechtensteinerinnen und Liechtensteiner zusammen mit der WMA-Touristik, der BMW-Alpina Max Heidegger AG und dem Liechtensteiner Volksblatt.

Früh am Morgen startete die Gruppe im luxuriösen, doppelstöckigen Car der WMA-Touristik die Reise nach Genf. Viele nutzen die Gelegenheit, mit einem gemütlichen Schläfchen noch die letzte Müdigkeit aus den Augen zu vertreiben, ehe die Gesellschaft aufgeweckt vom Duft des frischen Kaffees und der Gipfeli, munter über jene Autos redeten, die sie dann später hautnah und live zu Gesicht bekamen.

Empfang bei BMW-Alpina

Automobile Impressionen, so weit das Auge reicht: Limousinen, Cabrios, Jeeps, Kleinwagen, Luxusschlitten, Concept-Cars, Formel-1-Wagen und Autos für «Otto Normalbürger»: Alles, was Rang und Namen hat, ist in Genf vertreten und darf hautnah besichtigt werden. Beindruckt von den zahlrei-

chen Neuigkeiten, waren die Teilnehmer der Volksblatt-Leserreise froh, in gemütlicher und exklusiver Atmosphäre, fernab vom Rummel der Salonbesucher, am Stand von BMW-Alpina mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnt zu werden. Jakob Heidegger und sein Team standen den Gästen aus der Heimat gerne für Fachsimpeln über die neuesten BMW-Alpina-Modellen zur Verfügung – Probesitzen inklusive.

Während einige Mitreisende die frühlingshaften Genfer Temperaturen für ein erstes nachmittägliches Sonnenbad nutzten, blieben andere bis kurz vor der Heimreise in den Palexpo-Hallen, um sicher alles gesehen zu haben.

Auf unserer Doppelseite sehen sie einige Bildimpressionen von der gelungenen Leserreise.

